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Ata da reunião ordinária realizada no dia
26.01.2016, às 08h30.

EBESENIES: Márcia Perales Mendes Silva; Hedinaldo Narciso Lima; Carlos Alberto
Moraes Ramos Filho; Patrícia dos Anjos Braga Sá dos Santos; Neicioney José de Souza Araújo; Selma
Suely Baçal de Oliveira; Lídia Rochedo Ferraz; Sylvio Mário Puga Ferreira; Neliton Marques da Silva;
Nair Chase da Silva; Artemis de Araújo Soares; Sônia Maria da Silva Carvalho; Dirceu Benedicto Ferreira;
Débora Teixeira Ohana; José Eduardo Gomes Domingues; Cícero Augusto Mota Cavalcante; Fabiola
Guerra Nakamura; José Luiz Pereira da Fonseca; Elizabeth Tavares Pimentel; Keyla Emanuelle Ramos
da Silva; Josemar Gurgel da Costa; Adriano Fernandes Ferreira; Elias Simão Assayag; Patrícia Maria
Melo Sampaio; Rosa Mendonça de Brito; Ana Cristina Femandes Martins; Mauricio Brilhante de
Mendonça; Marco António de Freitas Mendonça; David Márcio de Oliveira Barreto; João Otacilio
Libardoni dos Santos; Andréa Belém Costa; Edson de Oliveira Andrade; Lenise Socorro Benarrós de
Mesquita; Maria Fulgência Costa Lima Bandeira; Tanara Lauschner; Marinez França de Souza; Heloiza
Chaves Pinto; Vanusa Bezerra Pacheco; José Alcimar de Oliveira; Crizolda Assis de Araújo; José Nilton
Pereira da Silva; Claudia Patricia Valois Pereira; Ricardo Peres Dantas; Rosemeyre Donato de Brito
Caldas; Edivã Bernardo da Silva; Lúcia Regina Antony; Rafael Frank Benzecry; Iuri Matias Oliveira
Schreiner; Maria Clara Tavares Astolfi ; João Bosco Vasconcelos Benarrós; João Lucas da Silva Rufi no;
Aldair Marialva de Souza; Dhyene Vieira dos Santos; Sidnei Mendanha Rodrigues.
JLLSIIEICAQAS: Simone Eneida Baçal de Oliveira; lolete Ribeiro da Silva; Raimundo Ribeiro Passos;
Jorge Luis de Freitas Lima; Benone Otávio Souza de Oliveira; Miharu Maguinoria Matsuura Matos;
Francisco Eleud Gomes da Silva. EAUIA: Informes; Discussão e votação das atas das reuniões
realizadas nos dias 23.11.2015; 24.11.2015 e 27.11.2015; Julgamento dos seguintes processos: 1. Proc.
017/2015 ICE - Concessão de Título Honorifl co “Professor Emérito" ao docente Luiz Irapuan Pinheiro.
Relatora - Conselheira Nair Chase da Silva. 2. Proc. 021/2015 ARIELTON DO NASCIMENTO CUNHA
- Recurso da Decisão do CONSAD N° 001/2015 no processo n° 024/2014 - avaliação do estágio
probatório. Relatora - Conselheira Maria de Meneses Pereira. Com vista ao Conselheiro Sylvio Mano
Puga Ferreira. 3. Proc. 030/2015 GLEICIMARA SABINO RODRIGUES - Recurso da Decisão do
CONSEPE - reversão de jubilamento. Relator - Conselheiro Ruiter Braga Caldas. 4. Proc. 031/2015
HELEN CATALINA UBINGER - Recurso da Decisão do CONSEPE - revalidação de diploma de
graduação (Desenvolvimento Regional). Relatora - Conselheira Selma Suely Baçal de Oliveira. 5. Proc.
001/2016 DENILSON DA SILVA BORGES - Progressão funcional à Classe de Professor Associado. 6.
Proc. 002/2016 MILENA GAIAN MALOSSO - Progressão funcional à Classe de Professor Associado.
EXIBAEAUIA: 1. Proc. 003/2016 - SUELY APARECIDA DO NASCIMENTO MASCARENHAS -
Progressão funcional à Classe de Professor Associado.  Presidência: 1) lnformou que em
dezembro de 2015, a UFAM lançou 05 (cinco) editais para preenchimento de vaga para docentes da
Universidade, estão em curso os seguintes editais: 076/2015 prevê 34 vagas para o ISB/Coari; 079/2015
prevê 11 vagas para a FT e lcomp; 080/2015 prevê 20 vagas para a FES e ICE; 081/2015 prevê 20
vagas para FM, ICHL, ICB, FCA, FACED, FCF e FEFF; 082/2015 prevê 23 vagas para as unidades fora
da sede ICSEZ - Parintins, lcet - Itacoatiara, INC - Beijamin Constante IEAA - Humaitá. 2) Avaliou a
importância da realização do Processo Seletivo Continuo - PSC tendo em vista que o mesmo abrange
50% das vagas de graduação ofertadas pela Universidade, ressaltou ainda a mobilização da
Universidade para a consecução do exame, tendo em vista a particularidades da região. 3) Salientou o
termo de adesão firmado com o Ministério Público Federal a fim de apoiar o projeto de lei de iniciativa
popular “10 medidas contra corrupção", o qual dispõe sobre propostas legislativas para aprimorar a
prevenção e o combate à corrupção e à impunidade. Conselheira Fabíola Guerra Nakamura: 1)
lnformou que o lcomp promoverá, entre os dias 25 e 31 de janeiro, em conjunto com a FAPEAM, a Escola
Avançada de Sistemas Computacionais e Robóticos. 2) Fórum Cunhantã Digital para incentivar a
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presença de mulheres na área de ciência tecnologia e inovação. Conselheiro Adriano Fernandes
Ferreira: 1) A Faculdade de Direito recebeu o selo “OAB recomenda". Conselheiro Cicero Augusto
Mota Cavalcante: 1) informou que a Capes aprovou o programa de Doutorado em Fisica, em razão
disso o ICE passa a ter 3 (três) programas de doutorado, quais sejam: Química, Matemática e Fisica.
Conselheira Andréa Belém Costa: 1) informou que a obra do biotério está parada, em decorrência
disso o ICB poderá ser impedido de realizar pesquisas com animais. Conselheiro Neliton Marques da
Silva: 1) A Capes aprovou o programa de Mestrado em Ciência Animal, sendo ele o 4° programa da
FCA, em decorrência da aprovação já foram abertas as inscrições para a 1a turma. Conselheiro João
Lucas da Silva Rufino: 1) A consulta universitária para escolha dos gestores administrativos do ICET
foi adiada. Conselheira Heloiza Chaves Pinto: 1) Infonnou que o ICET está com administração pro
rempores e questionou a forma com que a intervenção foi feita na Unidade, eis que tal medida acarretou
um clima constrangedor na comunidade acadêmica, dessa forma os servidores solicitaram a denúncia
que Iastreou essa medida interventiva. Conselheira Maria Clara Tavares Astolfi: 1) Denunciou a
ineficácia da Resolução 008/2015 (Nome Social), eis que alguns docentes não alteraram os nomes nas
listas de chamada, bem como insistem em chamar os discentes pelos seus nomes de registro.
Conselheiro Aldair Marialva de Souza: 1) Afi rmou que o Centro Acadêmico do curso de Ciências:
Quimica e Biologia foi criado no ICET. 2) indagou sobre a situação da obra que está sendo realizada
entre a FACED e a FES. Conselheiro José Alcimar de Oliveira: 1) informou sobre a distribuição do
iomal da ADUA. 2) informou que a assessoria juridica da ADUA está ajuizando as seguintes ações
coletivas: primeira, com finalidade de devolução de valores descontados indevidamente a titulo de PSS
sobre o abono de 1/3 de férias; segunda, a restituição do Imposto de Renda sobre o auxilio-creche;
terceira, revisão geral de remuneração sobre as diferenças decorrentes do maior indice concedido em
2003. Conselheira Sônia Maria da Silva Carvalho: 1) Infonnou sobre o conceito 4 alcançado pelo
Curso de Ciências Biológica no Capes. Conselheiro Josemar Gurgel da Costa: 1) Deu as boas-vindas
e os parabéns à Conselheira Vanusa e ao TAE Edvã, ambos do ISB/Coari. 2) informou sobre a
reclamação trazida ao Condir referente ao Parfor, eis que a unidade possui professores aptos a ministrar
certas disciplinas, todavia foram enviados professores da capital, com passagens e diárias, para a tal
incumbência, estando, assim, em dissonãncia do que determina a Resolução. Conselheiro Hedinaldo
Narciso Lima: 1) Desejou boas-vindas aos novos conselheiros eleitos e empossados. 2) Replicou o que
a Conselheira Heloiza Chaves Pinto trouxe em seus informes, aflrmando não ter ocorrido intervenção da
Administração Superior na Unidade, o que ocorreu, na verdade, foi o encerramento dos mandatos dos
gestores daquela unidade, sendo necessário a indicação de gestores temporários. 3) Em resposta às
indagações da Conselheira Andréa Belém Costa, informou que não possui informações sobre a obra do
biotério, porem envidará esforços para obtê-las. Presidência: 1) Salientou sobre o esforço em aprovar a
norma que versa sobre o Nome Social no âmbito da UFAM, ressaltou, ainda, que um dos desafios ê
garantir a eficácia social dessa norma. Portanto, e necessário o repasse das informações à Proeg para
que proceda com as orientações devidas e, se necessário for, com as providências necessárias. 2) Sobre
as obras entre a FACED e FES, informou que o Tribunal de Contas da União - TCU não considerou o
prédio a ser construido naquela área, como edificação destinada a desenvolvimento institucional.

: Aprovou as atas das reuniões realizadas nos dias 23/11/2015, 24/11/2015 e 27/11/2015;
1. Proc. 017/2015 Retirado de pauta. 2. Proc. 021/2015 indeferiu o recurso da Decisão do CONSAD N°
001/2015 no processo n° 024/2014 - avaliação do estágio probatório. 3. Proc. 030/2015 Retirado de
pauta. 4. Proc. 031/2015 Retirado de pauta. 5. Proc. 001/2016 Aprovou progressão funcional à Classe
de Professor Associado de Denilson da Silva Borges, Conforme Resolução n°002/2016. 6. Proc.
002/2016 Aprovou progressão funcional à Classe de Professor Associado de Milena Gaion Malosso,
conforme Resolução n°002/2016; 7. Proc. 003/2016 Aprovou progressão funcional à Classe de Professor
Associado de Suely Aparecida do Nascimento Mascarenhas. Nada mais havendo a tratar, a Presidente
encerrou a reunião, da qual eu, Flávia Nathália Gondim Rosa, na qualidade de Secretária-Geral dos
Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata, que dato e assino, após a aprovação dos Conselheiros e a

mmuzúvm
f

z



P* OLDWQQUTÀLUNH

Poder Executivo
Ministério da Educação
Universidade Federal do Amazonas
Conselho Universitário

assinatura da Presidente. Plenário dos Conselhos Superiores da Universidade Federal do Amazonas
“Abraham Moysés Cohen", em Manaus, 26 de janeiro de 2016.
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